

09/11/2020

## **La Serena: Comenzó juicio oral por fatal accidente en Puente Vicente Zorrilla**

La Fiscalía de La Serena comenzó a rendir la prueba pericial, testimonial y gráfica en torno a un caso de conducción en estado de ebriedad con consecuencia de dos personas fallecidas y dos personas lesionadas en forma grave, hecho ocurrido el 27 de abril de 2019, en el puente Vicente Zorrilla de La Serena.

los hechos, la Fiscalía acusó que el conductor de una camioneta impactó al vehículo donde se desplazaban las víctimas y posteriormente se dio a la fuga.



La fiscal Fiscal Fabiola Celis expuso en el alegato de apertura que hay testigos claves que dan cuenta de cómo venía conduciendo el acusado.

Agregó que si bien hubo cercanos al imputado que se apersonaron en el lugar de los hechos, como el Puente Vicente Zorrilla de La Serena, la detención del sujeto que se fugó del lugar, ocurrió por la colaboración espontánea de la comunidad. "La labor investigativa de la fiscalía consistió en recavar prueba testimonial y destaco la evidencia científica en los peritajes de ADN y huellas plantares que sitúan al imputado en el lugar de los hechos y arriba de la camioneta", dijo.

"Fue posible la detención del imputado por la colaboración de la comunidad con Carabineros para lograr la pronta aprehensión del sujeto, el 27 de abril del 2019, luego de casi 4 horas y media de ocurrido el accidente", agregó Celis.

El juicio está previsto para 5 días.